



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 064/sipers/humas-oikn/02/2024

29 Februari 2024

Groundbreaking Pembangunan Kantor Mandiri Digital Services di Nusantara

NUSANTARA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) bersama Bank Mandiri lakukan groundbreaking Kantor Cabang Mandiri Digital Services di Ibu Kota Nusantara pada hari Kamis, (29/02/2024). Acara tersebut diresmikan langsung oleh Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, menandai langkah penting dalam mendukung pengembangan pembangunan Ibu Kota Nusantara.

Bambang Susantono, selaku Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara, menyambut baik langkah Bank Mandiri dan menyatakan, "Kehadiran Mandiri Digital Services ini akan membawa dampak positif terhadap perkembangan ekonomi di Nusantara, khususnya dalam menyediakan akses layanan perbankan yang inklusif."

Kantor Mandiri Digital Services di IKN akan berlokasi di Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPP) Ibu Kota Nusantara, dengan konsep bangunan hijau dan berbasis digital.

Berkaitan dengan hal tersebut, Presiden Joko Widodo mengatakan, "Infrastruktur perbankan yang baik akan mendukung kemajuan Nusantara, sehingga nantinya akan mendatangkan talent digital nomads terbaik."

Direktur Utama Bank Mandiri, Darmawan Junaidi, menyampaikan harapannya agar hadirnya Mandiri Digital Services ini dapat memberikan kontribusi positif bagi perkembangan ekonomi dan sosial di Nusantara, khususnya dalam hal pembiayaan infrastruktur, UMKM, dan sektor-sektor strategis lainnya.

Ia juga menyampaikan bahwa Bank Mandiri membawa tiga inovasi digital unggulan ke Nusantara, termasuk Super App Livin', Wholesale Super Platform Kopra, dan Smart Branch. Livin' by Mandiri telah mencatat lebih dari 18.000 transaksi per detik, sedangkan Kopra by Mandiri dapat memproses lebih dari Rp 1.900 triliun transaksi per detik hingga akhir 2023.

Mandiri Digital Services juga akan menjadi one-stop-financial solution dengan layanan digital dan offline, termasuk Smart Branch, Smart Priority Lounge, Auditorium, Co-working Space, dan SPKLU. Layanan offline juga mencakup Point of Service seperti Kantor Cabang di Sepaku dan Penajam Paser Utara, Livin' Corner di Hunian Pekerja Konstruksi, serta Agen Branchless Banking di wilayah sekitar Nusantara.

Sebelumnya, Bank Mandiri telah menandatangani nota kesepahaman layanan jasa perbankan dan kerjasama penerbitan kartu kredit Pemerintah dengan Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) pada pertengahan 2023, mencakup pembayaran payroll dan e-Money Co-branding sebagai Kartu Identitas Pegawai OIKN.

Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id



NUSANTARA

SIARAN PERS

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



